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今年買ってよかったもの  

好みのものを買っているので、絞れません。  

  

刑法を専攻とした理由  

学部１年生の時に、 私の恩師である宮澤浩一先生の刑法の授業を聞いて、 刑法に関心をも

ったことと、フランス文化に関心があったことから、大学院で刑法学、特にフランス刑法学

を研究したいと考えたからです。  

  

ゼミ生に求めるもの  

人としてエレガントであること。 皆さんと仲良く、 楽しみながらも真剣に勉強をしてもら

いたいと考えています。 

 

どんなゼミにしたいか  

参加者が自由闊達に議論できるゼミが理想です。  

  

先生の学生時代について  

大学院進学を考えていたので、勉学に励んでいました。  

  

最後に学生に向けて一言  

他者に寛容であり、多様な価値を受け入れて社会で活躍できる人になってもらいたいと思

います。 

先生のプロフィール 

【出身地】 

兵庫県 

【専攻】 

刑法学 比較刑法学 

【近年(2~3年)の担当科目】 

刑法各論 B アドバンスト演習 

【今ハマっていること、趣味】 

好きな食べ物：和菓子・洋菓子 

Chocolatier Palêt d’or の Parfait 

 

 

 

 

 

末道 康之先生 
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★  アドバンスド末道ゼミの実態！（２０２４年度ゼミ生１４名） 

末道先生のトリセツ 

 

 

 

 

 

日々や休暇中の課題              活動内容 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

ツッコミが面白い  

甘いものが好き  

優しすぎる  

説明がわかりやすい 

 

 

【日々の準備、課題】 

発表者は決められたお題についてレジュメを 

作成する。  

それ以外の人は質問を考えておく。  

  

  

【長期休暇課題】  

特になし 

 

【活動内容】 

発表  

議論  

お茶会 

 

 

 

 

 

 




